

Treffen der „Ruheständler“ des BDK Bremen

13.10.2024

Wiedersehensfreude, gemeinsame Erinnerungen und ein reger Austausch. Am 08.10.2024 fand erneut ein Treffen mit Pensionären des BDK Landesverbandes Bremen statt.

Um 15.00 Uhr trafen sich ehemalige aber auch noch aktive Mitglieder des Landesverbandes Bremen im „Paulaner Weserwehr“ beim Kaffee und Kaltgetränken. Als Gäste waren Frau Dreifeld und Herr Auhage von der Debeka-Krankenkasse eingeladen. Sie gaben uns ein Update zu allgemeinen Themen im Zusammenhang mit der Krankenversicherung und Beihilfe. Viele Fragen der Anwesenden konnten direkt im Gespräch und Diskussion geklärt werden. Insbesondere für die noch aktiven Kollegen und Kolleginnen war diese Veranstaltung mit Hinblick auf ihren baldigen Eintritt in den Ruhestand eine sehr informative Quelle.

Das positive Feedback hat aufgezeigt, dass auch zukünftig derartige Veranstaltungen durch Vorträge / Updates durch eine fachkundige Vertretung verschiedenster Institutionen oder Behörden durchaus sinnhaft ist. Beispielhaft ist dabei an eine Vertretung der Beihilfestelle, Rentenversicherung oder aber einer Notarvertretung gedacht worden.

Auch das Thema Versorgungsausgleich kann für angehende Pensionäre sehr relevant werden und bedarf guter Informationen im Vorfeld, um mögliche finanzielle Nachteile auszuschließen.

Im Weiteren bot die Veranstaltung Raum für Neuigkeiten aus Bund und Land im Zusammenhang mit dem BDK. Dabei wurde auch deutlich, wie wichtig auch im Ruhestand eine Mitgliedschaft im BDK sein kann und ein höheres Lebensalter überhaupt keinen Anlass für einen Austritt begründet.

Es gab entspannte Gespräche zur möglichen Namensänderung des BDK, ein Sachstand zur Alimentationszahlung und der damit verbundenen Anpassung der Rechtsschutzversicherung des BDK; daneben ein Feedback zur Herbsttagung der „Fachbereichssprecher Ruhestand“ in Bad Hersfeld.

Die Bremer Landesvorsitzende Petra Rump erläuterte, gemeinsam mit dem Landesgeschäftsführer Michael Hauk, den aktuellen Sachstand zur „Vereinsgründung“.

Natürlich war die Veranstaltung auch durch die Wiedersehensfreude „alter Weggenossen“ und gemeinsamen Erinnerungen geprägt.

Die nächste Veranstaltung ist für das Frühjahr 2025 geplant.

Vielen Dank an alle Teilnehmenden!

Heiko Kück
(*Sprecher Fachbereich Ruhestand des LV Bremen*)